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 CP 2024-03-13 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 13 mars 2024 
Comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries 
 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif: 

Nom  Poste  
Savard, M.-C. Présidente 
Montreuil, G. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Hiba, J. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Guertin, M. Rep. Secteur Nord 
Lachapelle, A. Rep. Secteur Sud 
Harker, T Rep. Transport 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 
Comeau, C. Agente d’information 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
Coordonnatrice aux Services éducatifs : Valérie Gagné 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 

Achim, F Délégué Saint-Marc 
Asselin, S délégué Brenda-Milner 
Béland, V Délégué Saint-Joseph (Mercier) 
Boucher, P Délégué Pierre-Bédard 
Boucher, P Délégué Saint-Isidore-Langevin 
Brophy Nolan, F Délégué des Cheminots 

Cardinal, N Délégué Saint-Romain 

Comeau, C Délégué de l'Odyssée 

Comeau, C Délégué des Timoniers 

Côté, G Délégué substitut Fernand-Seguin 

Cousineau, V Délégué Saint-Patrice 

Demers, Y Délégué Saint-François-Xavier 

Desy, S Délégué Gabrielle-Roy 

Désy, S Délégué des Trois-Sources 
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Eneke, H Délégué substitut Marc-André-Fortier 

Fesko, Y Délégué Louis-Philippe-Paré 

Forest, A Délégué Saint-Bernard 

Gadoury, J Délégué Saint-Jean-Baptiste 

Gagné, A Délégué Jacques-Barclay 

Garrido, W Délégué Louis-Cyr 

Guérin, J Délégué Saint-Jean 

Guertin, M Délégué Émilie-Gamelin 

Harker, T Délégué Félix-Leclerc  

Heurtelou, M Délégué de la Petite-Gare  

Hiba, J Délégué 
de l'Aquarelle-Armand-
Frappier 

Hurtubise, J Délégué substitut 
de l'Aquarelle-Armand-
Frappier 

Lapalme, C Délégué Louis-Lafortune 

Lavallée, D Délégué Bonnier 

Lavoie, M Délégué 
Notre-Dame-de-
l'Assomption 

Leboeuf, A Délégué Piché-Dufrost 

Lefebvre, D Délégué substitut de la Magdeleine 

Lefebvre, D Délégué Jacques-Leber 

Massarelli, C Délégué Gérin-Lajoie 

McIntyre, S Délégué Saint-René 

Ménard, C Délégué Sainte-Clotilde 

Montreuil, G Délégué de la Magdeleine 
Paquette, D Délégué Plein-Soleil 

Rouillard, E Délégué Vinet-Souligny 

Savard, M Délégué Jean XXIII 

Simard, C Délégué Jean-Leman 

Spagnoletti, N Délégué 
Saint-Viateur-Clotilde-
Raymond 

Thériault, M Délégué Daigneau 

Thibert, N Délégué substitut des Bourlingueurs 
   

 
 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
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1. Ouverture de l’assemblée 

Madame Savard souhaite la bienvenue aux délégués du comité. Elle mentionne que 
l’ordre du jour n’est pas trop rempli pour la soirée. Elle rappelle l’importance de la 
participation des délégués et de maintenir des propos courtois durant les échanges. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Savard présente l’ordre du jour. 

CP 031 
2023-2024 

Madame Rouillard propose l’adoption de l’ordre du jour 
incluant l’ajout du point Éclipse au point 6 
 

Adopté à l’unanimité 
 

3. Adoption du procès-verbal du 21 février 2024 

CP 032 
2023-2024 

Monsieur Lavallée propose l’adoption du procès-verbal 
du 21 février 2024. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

4. Questions du public 

Il n’y a pas de question de la part du public. 
 

5. Programme passe-partout 

Madame Gagné, coordonnatrice aux Services éducatifs, présente le programme 
passe-partout. Elle énonce la clientèle cible, les objectifs poursuivis par le programme 
et les différents volets qui le composent. Elle ajoute que le transport scolaire n’est pas 
offert pour se rendre dans les différents points de service. Elle indique que des 
informations complémentaires se trouvent sur le site Internet du CSS. 
 

6. Éclipse 

Monsieur Duval présente les faits saillants relatifs à la journée du 8 avril prochain. Il 
mentionne qu’une communication a été acheminée aux parents et aux élèves adultes 
en fin d’après-midi. Un questionnaire et des informations complémentaires seront 
transmis par les écoles dans les prochains jours. 
 

7. Uniformes scolaires 

Monsieur Duval présente différentes informations relativement au port de l’uniforme 
dans les écoles secondaires. Il mentionne également les différents articles de loi qui 
encadrent le processus décisionnel relativement au port de l’uniforme. 
 

8. Soirée des bénévoles 
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Madame Guertin énonce les différents détails entourant la soirée des bénévoles. 
L’aide des délégués serait appréciée pour préparer la salle et la soirée. Un superbe 
travail a été fait par les délégués pour faire la valorisation de la soirée. 
 

9. Pièce de théâtre 

La pièce « Le village des lits » sera présentée le 27 mai prochain à l’école Louis-
Philippe-Paré à compter de 19 h. Elle invite les délégués à faire la promotion de 
l’événement dans les différents établissements.  
 
Le congrès de l’Institut des troubles d’apprentissage aura lieu les 20, 21 et 22 mars. 
Plus de 80 conférences seront offertes. Les capsules proposées sont également très 
instructives et intéressantes. Les informations peuvent être partagées aux parents. 
 

10. Suivis 

10.1. CCSEHDAA 
Madame Lachapelle était absente lors de la rencontre. 

 
10.2. Délégués/Comités 

10.2.1. FCPQ 
Madame Rouillard indique que le prochain conseil général aura lieu samedi 
prochain. Elle mentionne que 12 000 élèves ont reçu du soutien durant la 
semaine de relâche par le biais du plan de rattrapage du MEQ. Elle ajoute que 
les CSS devront faire des redditions de compte au MEQ tout au long de l’année 
par rapport à ce plan. Il est possible de soumettre des candidatures pour 
souligner l’implication parentale jusqu’au 30 avril prochain. 
 
10.2.2. Comité consultatif du transport  
Madame Harker indique que la dernière rencontre a eu lieu en janvier dernier. 
La prochaine rencontre devrait avoir lieu la semaine prochaine. 

 
10.2.3. Page Facebook 
Madame Comeau mentionne que plusieurs informations ont été déposées sur 
la page dernièrement. La page sera revampée dans les prochaines semaines. 
Elle invite les délégués à la joindre. 
 

11. Varia 
Aucun sujet 

 
12. Parole aux membres/coups de cœur 

À l’école Daigneau, des billets sont remis aux élèves pour les encourager et souligner 
les bons coups. Il s’agit des Lynx d’or. Elle ajoute que les journées du bonheur, 
organisées mensuellement, sont également très appréciées. Elle mentionne 
également l’organisation de la dictée de Pâques comme campagne de financement. 
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À l’école régionale Brenda-Milner, l’événement main dans la main sera répété cette 
année. Il permet aux parents de créer un réseau. Le tout se déroulera le 13 avril 
prochain. 
 

13. Prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 15 mai 2024 par Teams. 
 

14. Levée de l’assemblée 

CP 033 
2023-2024 

Monsieur Lavallée propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


